

El vídeo documental de divulgación científica y cultural "Iberiana" fue elaborado a lo largo del año 2009 desde el Gup de Recerca sobre Migracions - GRM (Departamento de Geografía, UAB) como fruto del proyecto de I+D "INMIGRACIÓN EXTRANJERA, SENTIDO DE LUGAR E IDENTIDAD TERRITORIAL EN CINCO PEQUEÑAS CIUDADES DE ESPAÑA" (SEJ2006-14857), financiado por el Ministerio de Ciencia e Innovación.

"Iberiana" muestra algunos rasgos generales de lo que puede ser un proceso de investigación en ciencias sociales, presenta dinámicas geográficas recientes en territorios a caballo entre lo urbano y lo rural ubicados en cinco provincias españolas (Alicante, Cáceres, Girona, Huelva y León) y, además, pone luz sobre cinco casos de integración exitosa de inmigrantes explicados por cinco protagonistas con sus propias palabras.

Este vídeo documental da voz a personas que viven en ámbitos considerados como periféricos y, como obra de divulgación, está dirigido a estudiantes de ciencias sociales y al público en general interesado en las dinámicas de la inmigración y la integración en España.